

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Junta autoriza un nuevo autobús búho que ofrecerá servicio las noches de los jueves

Atiende otra demanda municipal al ampliar la línea del Campus con un viaje a las 22:10 horas para trabajadores de los hospitales

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta se muestra "satisfecho" tras las decisiones adoptadas ayer en la reunión de la ponencia técnica del Transporte Metropolitano, en la que el director general de Transportes de la Junta de Castilla y León, Ignacio Santos, además de confirmar que el nuevo bonobús joven empezará a funcionar a partir del 1 de junio, también dio a conocer la concesión del servicio nocturno de autobús búho para la noche del jueves y la ampliación de la línea del Campus con salida de Salamanca a las 22.10 horas, para facilitar el regreso de los trabajadores del turno de tarde de los hospitales.

En este sentido, el concejal del área y representante del Consistorio en las ponencias y en el Consejo Rector del Transporte Metropolitano, Jesús Hernández, ha mostrado su satisfacción "porque nuestras principales demandas han sido escuchadas y finalmente las mejoras que hemos reclamado en el servicio se convertirán en una realidad".

Asimismo, Hernández aseguró que el director general "también nos ha anunciado que tienen previsto hacer una prueba durante seis meses con estos dos servicios desde julio y, tras finalizar este periodo experimental, analizarán el uso dado por los pasajeros y valorarán la posibilidad de mantenerlo de forma definitiva". Sobre la petición de mantener la frecuencia del autobús del Campus en agosto: "Son favorables a probar el servicio con las mismas frecuencias el próximo año y después evaluar su continuación".



Los asistentes a la ponencia técnica del transporte metropolitano. | EÑE

LOS DETALLES

Castellanos de Moriscos se incorpora

Uno de los asuntos que se trataron ayer fue la incorporación de Castellanos de Moriscos en el Transporte Metropolitano y fue aprobado por unanimidad. A partir de ahora Ayuntamiento y Junta trabajarán para cambiar las marquesinas y elaborar el estudio que permita que en unos meses los vecinos puedan beneficiarse de los abonos y las conexiones de líneas. Una aprobación que ha causado gran satisfacción en el equipo de Gobierno de la localidad.

Bonobús joven

En la ponencia técnica celebrada ayer también se informó de que el nuevo bonobús joven entrará en funcionamiento en todos los municipios el próximo 1 de junio.

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Pedro Martín, Pilar Sánchez, Pedro Cenalmor y Águeda Arranz. | EÑE

Nace 'CiberCarba', una web de información elaborada por los jóvenes de la localidad

EÑE | CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha presentado esta mañana CiberCarba, algo que nació como un grupo de "ciberresponsales" y ahora ya tiene su propia imagen además de un espacio en Internet para hablar de la actualidad del municipio. Con esta iniciativa se pretende ofrecer un proyecto educativo y de ocio saludable a los chicos de 12 a 16 años del municipio.

Así lo ha destacado la concejala de Juventud y Educación, Águeda Arranz, quien ha explicado que una

treintena de jóvenes de Carbajosa ya están implicados en este proyecto, "se han convertido en periodistas y de forma autónoma e independiente informarán a los vecinos sobre aquellos asuntos que consideran de interés". Este periódico digital, al que se puede acceder a través de la dirección www.cibercarba.es, está realizado por los jóvenes, son ellos quienes han elegido los contenidos de este soporte digital, y quienes decidirán los asuntos que abordará además del enfoque que se les ofrecerá.

■ SANTA MARTA DE TORMES

La Asociación Tierno Galván celebra hoy su suelta de libros, sobre todo, infantiles

La Asociación Cultural Tierno Galván de Santa Marta de Tormes ha organizado para esta tarde una suelta de libros en la que los vecinos podrán intercambiar ejemplares de los libros o recoger uno de entre los que se utilizarán para la actividad. Fundamentalmente se soltarán libros infantiles con el objetivo de fomentar el hábito de la lectura entre los más pequeños, pero también habrá un espacio para ejemplares de otro tipo de públicos. La suelta de libros tendrá lugar de seis a ocho de la tarde en la Plaza de la Iglesia de la localidad y está abierta a todos los vecinos que quieran intercambiar sus libros con otros vecinos. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

Los alumnos de Hostelería podrán realizar prácticas profesionales en 19 empresas

El Ayuntamiento firma un convenio para completar su formación

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes firmó ayer un acuerdo con empresarios de la hostelería de la localidad y Salamanca para que los alumnos de la Escuela Municipal de Hostelería puedan realizar sus prácticas profesionales.

En concreto, serán 19 las empresas que colaborarán con el Ayuntamiento de la localidad y

que permitirán que un centenar de alumnos se formen en sus establecimientos. Un acercamiento con el mundo profesional que les permitirá conocer mejor el sector y el trabajo que podrán desarrollar una vez terminen su formación en el centro santamartino. La concejala de Empleo, Chabela de la Torre, aseguró ayer que las prácticas tienen lugar "durante la última fase de la for-

mación. Los alumnos salen muy bien preparados de aquí. De hecho el 65 por ciento de los alumnos consigue insertarse en el mercado laboral". A pesar de ello, "queremos seguir mejorando y por eso es importante esta formación", aseguró.

Con este convenio, la Escuela Municipal de Hostelería sigue apostando por complementar la formación de sus alumnos.



Chabela de la Torre, David Mingo y José Luis García. | EÑE